

hari ini

Dandim 0415/Jambi Pimpin Rakor Strategi Percepat Opla, Pompanisasi secara Virtual

solmi - JAMBI.HARIINI.CO.ID

Jul 5, 2024 - 11:47



JAMBI – Dandim 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, menghadiri rapat koordinasi (rakor) melalui video conference (vidcon) mengenai strategi percepatan Optimasi Lahan (Opla), pompanisasi, dan Pengelolaan Air Terpadu (PAT) yang diadakan pada Kamis, 4 Juli 2024. Kegiatan tersebut berlangsung mulai pukul 13.00 WIB di Posko Karhutla Makodim 0415/Jambi.

Tujuan utama dari rakor ini adalah untuk membahas langkah-langkah strategis dalam percepatan program Optimasi Lahan, implementasi sistem pompanisasi untuk irigasi, dan Pengelolaan Air Terpadu dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional. Diskusi ini bertujuan untuk meningkatkan efektivitas penggunaan lahan pertanian, meminimalkan risiko kekeringan, dan mengoptimalkan pengelolaan sumber daya air di wilayah Jambi.

Dalam kesempatan tersebut, hadir sejumlah pejabat penting yang turut memberikan masukan dan strategi untuk kesuksesan program ini. Di antaranya adalah Kadistan Kabupaten Batanghari, Kadistan Kabupaten Muaro Jambi, Pabung Maja & Batanghari, Pasiter, serta Danramil 02, 03, dan 04 jajaran Kodim 0415/Jambi.

Disebutkan oleh Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, menekankan pentingnya sinergi antara berbagai pihak dalam mewujudkan ketahanan pangan yang kuat.

"Kita perlu bekerja sama dengan seluruh stakeholder, baik dari pemerintah daerah, TNI, maupun masyarakat untuk memastikan program optimasi lahan, pompanisasi, dan pengelolaan air ini berjalan dengan baik dan memberikan hasil yang maksimal," ujarnya.

Kadistan Kabupaten Batanghari dan Kadistan Kabupaten Muaro Jambi juga menyampaikan dukungannya terhadap program ini. Mereka menekankan perlunya pemanfaatan teknologi modern dan inovasi dalam pertanian untuk meningkatkan produktivitas lahan dan efisiensi penggunaan air.

Rakor ini diharapkan dapat menghasilkan rekomendasi yang konkret dan implementatif dalam percepatan optimasi lahan, sistem pompanisasi, dan pengelolaan air terpadu.

Dengan adanya koordinasi yang baik dan komitmen dari semua pihak, program ini diharapkan mampu mendukung peningkatan produksi pertanian dan ketahanan pangan di wilayah Jambi.

Kegiatan rakor melalui vidcon ini menjadi langkah awal yang penting dalam menyatukan visi dan strategi dari berbagai pihak untuk mewujudkan pertanian yang lebih maju, berkelanjutan, dan tangguh di masa depan.(IS)